

の相談室?

秘密厳守
~お気軽にご相談ください~

消費生活相談

▶月曜日 日生住民センター
▶水・金曜日 役場消費生活相談コーナー いずれも10:00~12:00、13:00~16:00
◇多重債務や悪質商法などのトラブル防止
☎766-1110
消費生活相談コーナー

法律相談

▶12日(月)13:30~16:30 日生住民センター(電話受付5日8:45~、先着6人)
◇相続・離婚など民事トラブルについて、弁護士による相談(1人30分間)

行政相談

▶12日(月)13:30~16:00 日生住民センター
◇普段の生活で困っていることや、行政への意見・要望などに対するのアドバイスや相談窓口の紹介など
☎766-8707
企画政策課広報戦略室

農業者年金相談

▶5日(月)10:00~12:00 役場相談室
◇農業者年金の加入・受給に関すること

農地流動化相談

▶12日(月)、19日(月)10:00~12:00 役場相談室
◇農業経営規模拡大や農地の貸し借りなど
☎766-8709
農業環境課

母子父子相談

▶来庁相談(完全予約制) 役場相談室または宝塚健康福祉事務所
▶電話相談(随時可) いずれも9:00~17:00(阪神北泉民局 ☎0797-61-5176)
◇県母子父子自立支援員による相談

児童相談

▶電話・来庁 月~金 9:00~17:00 役場相談室
◇家庭児童相談員による18歳未満の子どもに関する相談

DV相談

▶電話・来庁 月~金 9:00~17:00 役場相談室
◇家庭児童相談員による配偶者などからの暴力に関する相談
☎767-7477
こども課

障がい者・児相談

▶常時8:45~17:30 ゆうあいセンター
◇障がい者(児)の生活と就労に関する相談・支援
☎766-5444
障害者相談支援センター

教育相談

▶来所相談(要予約) 火~金 9:00~17:00
▶電話相談 月~金 9:00~17:00
◇学校・日常生活や学業・進路・心身の悩みなど
☎765-2065
教育支援センター

心配ごと相談

▶6日(火)日生住民センター
▶20日(火)ふらっと六瀬
▶27日(火)ゆうあいセンター
いずれも10:00~12:00
◇民生委員による生活全般の困りごと相談
☎764-5814
民生委員・児童委員協議会

障がい者相談

▶22日(木)13:30~15:30 障害者福祉センター
◇当事者団体の相談員による身体・知的・精神障がい者の相談
☎766-8701
福祉課

人権相談

▶電話相談 みんなの人権110番(☎0570-003-110)
◇日常生活でのいやがらせ、いじめ、虐待、DV、不当な差別など(法務省人権擁護委員による相談)
☎768-0217
人権推進室

高齢者福祉相談

▶常時8:45~17:30 ゆうあいセンター(随時訪問相談可)
◇介護・高齢者福祉に関する相談

成年後見相談

▶16日(金)10:00~12:00(12日までに申し込み)
◇成年後見制度に関する相談(1人60分間)
☎764-5812
地域包括支援センター

Consultation Desk For Foreign Residents (外国人生活支援相談)

▶Monday~Thursday 9:00~16:00. Provide consultation for your daily life. (Please contact us before coming to the office.)
☎766-8711・FAX766-8902 Planning and Policy Division

瞬

「今」「この瞬間」輝いている
あなたを応援します

頭脳の差は小なり努力の差は大なり

私と囲碁との出会いは5歳のころ。脳トレのような感覚の習いごととして父から勧められ、近所の教室で始めました。碁盤上の「陣取り」のようなものです。座って静かに打っている囲碁ですが、陣の取り合いをするせめぎ合いは、たくさんの戦略や駆け引きが繰り広げられる、さながら「戦闘」のようなイメージの白熱の戦いなんです。

そんな魅力にハマり、小学校2年生から大阪の関西棋院の教室に通い始め、自然と「将来はプロ棋士になりたい」と思うようになり、中学3年生の1月に念願のプロになることができました。プロになり、自分の力がどれくらい

通用するかと思っていたのですが、早々に大きな挫折がありました。自分と同時期にプロになった若手棋士たちが、日本を代表するトッププロの先生方と対局させてもらえる合宿があったのですが、負けが大きく先行する散々な結果に終わってしまっただけです。先生方に勝てなかったこともショックでしたが、それよりもショックだったのが自分と同じ若手棋士の中に2人、トッププロと同等以上に渡り合う人がいたことです。現在九段の芝野プロと七段の六浦プロです。この2人は自分と年齢も同じで、「同い年でこんなにも違うのか」と差を痛感しました。

その後、トッププロの先生方や同期の2人を目標に、関西棋院での研究会や自宅での詰碁やネット対局など、毎日12時間くらいは碁と向き合う生活を送りましたが、1年くらいは大会に出ても結果を出すことができず、スランプに陥ってしまいました。

そんな中、韓国の有名な碁道場に武者修行に行く機会がありました。韓国は碁のレベルが非常に高く、私はその道場の研修生にも負けてしまいました。10連敗くらいした時に、

不甲斐ない自分へのフラストレーションが爆発して、私の中で何かが変わりました。するとその後、急に10連勝するなど、なぜだか分からないのですが、スランプを脱して帰国することができました。帰国後は、徐々に大会でも結果を残すことができるようになり、何とか今日に至っています。

現在は、新型コロナウイルス対策で研究会は開かれなくなりましたが、詰碁やネット対局で毎日碁と向き合う生活を続けています。同期の芝野くん、六浦くんはすでに七タイトルを獲得する活躍をしています。ネットでの対局など、同期の縁で交流が続いています。まだ2人とは力の差がありますが、これから追いつき、追い越せるよう、そして私もタイトルに挑戦できるよう頑張っていきたいと思っています。

碁は子どもから大人まで、誰でも簡単に楽しんでもらえる趣味にもなります。「難しいから」と思われる人も多いと思いますが、ぜひルールを覚えていただいで、一緒に碁を楽しむみましょう!



頭が疲れてきたら近所を散歩してリフレッシュ



西 健伸さん (21歳・松尾台)



対局の様子(相手は芝野プロ)



同期プロ棋士たちとの食事会

「瞬」の掲載希望者・団体を随時募集中です。
※詳細は町ホームページ募集情報より
▶申込・問合せ 企画政策課広報戦略室 (☎766-8707)

